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クラブ会長方針

　① まさかと思える変化に挑戦！
　② ますます健康で奉仕を実践！
　③ まじめに親睦を！

例　　　会　　　記　　　録　（2017．7．7（金））　　通算3，130回

◆プログラム予定

７月１４日（金） ７月２１日（金） ７月２８日（金） ８月４日（金）

臨時総会
定款細則・決算・予算承認

会長・幹事・会計

クラブフォーラム
２０１７～２０１８
事業計画発表

各委員長

クラブフォーラム
２０１７～２０１８
事業計画発表

各委員長

クラブアッセンブリー
ガバナー補佐訪問

ガバナー補佐 庄司 武 氏

◆開　会　

◆国歌斉唱「君が代」

◆唱　歌　ロータリーソング「奉仕の理想」

◆「四つのテスト」唱和

◆ゲスト紹介　２８６０地区ガバナー補佐　庄司　武様
　　　　　　　　高砂青松ＲＣ会長　　　　　都倉達殊様
　　　　　　　　高砂青松ＲＣ幹事　　　　　青木裕加様

◆歓迎歌「松の緑」



◆挨拶

◆出席報告
　本　日７月　７日　　会員数４０名　　　出席者２８名　　出席率　７７．８%

前々回６月２３日　　会員数４１名　修正出席者４０名　　出席率　９７．５%修正

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
増田　章吾会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 　７月　６日（６月３０日）
鎌谷　雅彦会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 　７月　４日（６月３０日）
丸山　恵右会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 　７月　３日（６月３０日）
堀　　直樹会員	 奉仕活動合同セミナー	 １１月１３日（７月　７日）
桂田　重信会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 　７月　６日（７月　７日）
竹友　正樹会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 　７月　５日（７月　７日）
森本　幸吉会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 　６月２８日（７月　７日）
中尾　良治会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 　７月　５日（７月　７日）

◆お祝い
○出席１００％祝
　覚野　成広会員２２年　　　
　信原　智彦会員２２年
　中野　哲郎会員１７年
　中山　英之会員　１年
　本庄　幸保会員　１年

出席１００％祝

2860地区ガバナー補佐
庄司　武 様

高砂青松ＲＣ会長
都倉達殊 様

高砂青松ＲＣ幹事
青木裕加 様



○誕生日祝
　山本　広志会員
　中山　英之会員
　片嶋　純雄会員
○配偶者誕生日祝
　堀　　直樹会員（とし子様）
　丸山　恵右会員（章子様）
　庄司　　治会員（スミ子様）
　桂田　重信会員（香織様）
　豊田　克義会員（ゆかり様）

◆ゴング槌贈呈
　中野哲郎前会長

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
東播第 2グループ　庄司　武ガバナー補佐……就任、ご挨拶よろしくお願い致します。
高砂青松ＲＣ都倉達殊会長……本年度、高砂青松ＲＣ会長をさせて頂きます都倉です。我

がクラブも記念すべき４０周年記念とＩＭを開催しますの
で、ご支援ご協力をお願い申し上げます。

高砂青松ＲＣ青木裕加幹事……本年度幹事を務めさせて頂きます。よろしくお願いいたし
ます。

守光　　隆会長……東播第 2グループ庄司ガバナー補佐、高砂青松クラブ都倉会長、青木
幹事、ようこそおいで下さいました。また、高砂クラブの皆様 1年間
宜しくお願い致します。

谷川こずえ幹事……庄司ガバナー補佐、都倉会長、青木幹事、ようこそお越し頂きまして
ありがとうございます。新年度が始まりました。この一年どうぞよろ
しくお願い申し上げます。

中野　哲郎会員……庄司ガバナー補佐、高砂青松ＲＣ都倉会長、青木幹事、ようこそ。
守光会長、谷川幹事、1年間よろしくお願いします。

覚野　成広会員……本年もよろしくお願いします。
大村　泰司会員……守光丸の舟出を祝して、谷川様御苦労様です。
尾上　喜秀会員……庄司ガバナー補佐、1年間御指導よろしくお願いします。
坂井　智代会員……庄司ガバナー補佐、この 1年どうぞよろしくお願い申し上げます

誕生日祝



信原　智彦会員……本年度もよろしくお願いいたします。
山名　克典会員……守光会長、谷川幹事一年間宜しく御願いいたします。船出を祝して。
	 庄司ガバナー補佐、都倉青松ロータリー会長、青木青松ロータリー幹

事をおでむかえして。
佐野　敏晴会員……守光会長、谷川幹事、1 年間ごくろう様です。庄司ガバナー補佐、

青松ＲＣ都倉会長一年間お世話になります。
覚野　成広会員……出席１００％祝（２２年）を頂きありがとうございます。
信原　智彦会員……出席１００％祝（２２年）を頂きありがとうございます。
中野　哲郎会員……出席１００％祝（１７年）を頂きありがとうございます。
本庄　幸保会員……出席１００％祝（１年）を頂きありがとうございます。
中山　秀之会員……出席１００％祝（１年）、誕生日祝を頂きありがとうございます。
片山　純雄会員……誕生日祝を頂きありがとうございます。
丸山　恵右会員……家内の誕生日祝を頂きありがとうございます。
庄治　　治会員……家内の誕生日祝を頂きありがとうございます。
豊田　克義会員……家内の誕生日祝を頂きありがとうございます。
早退２名

◆幹事報告（３，１３０回）
〈公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より〉
　◎「２０１７年度上期普通寄付金のお願い」

〈一般社団法人ロータリーの友事務局より〉
　◎「２０１７−１８年度第１回ロータリーの友ゾーン別会議（第３ゾーン）開催について」
　　２０１７年８月１８日（金）　１２：００～１６：３０（昼食あり）
　　　　　　　　　　　　　　　於：メルパルクＯＳＡＫＡ　６階

〈国際ロータリー第2680地区ガバナー事務局より〉
　◎「ロータリー青少年交換プログラム２０１８−１９年度派遣留学生募集のご案内」
　◎「米山月間（１０月）の行事予定について」

〈公益財団法人ひょうご子どもと家庭福祉財団より〉
　◎「平成２９年度サマープログラム募金ご協力のお願い」

〈例会変更のお知らせ〉
　◎加古川平成ロータリークラブ
　　８月　２日（水）－例会場変更２Ｆ「のじぎくの間」
　　８月　９日（水）－休会
　　８月１６日（水）－休会
　　８月２３日（水）－例会場変更２Ｆ「のじぎくの間」
　　８月３０日（水）－例会場変更２Ｆ「のじぎくの間」

谷川こずえ幹事



〈その他〉
　◎東播磨流域文化協議会北播磨事務局より
　　「ふるさとの“水の路”交流セミナー」募集チラシの配布のお願い

◆会長の時間
七夕（たなばた、ひちせき）
　今日は７月７日、七夕の日です。これは元々、中
国の乞巧奠（きこうでん）という習い事の上達を祈
る行事が始まりといわれています。これに、おりひ
めとひこぼしの言い伝えが結び付けられ、日本に伝
わり七夕になったようです。
　ところで、七夕の日が雨だと二人は会えないと
思っていませんか？実は、天の上では、「かささぎ」
という鳥が集まってきて羽を広げて橋を作り、二人
を引き合わせているそうです。上手くできていますね。といっても、晴れた空の下で、夜
空に輝く１等星、織姫星（こと座のベガ）と彦星（わし座のアルタイル）それに天の川の
中で光る白鳥座のデネブを加えた夏の大三角形を見たいですね。夜中に近い方が天高く昇
るため、見るのにはお勧めです。

◆本日のプログラム　
　

クラブフォーラム「年間方針発表」
◎会長方針
①まさかと思える変化に挑戦！
　２０１７−１８年度ＲＩ会長　イアン・ライズリー（オーストラリア、サンドリンガムＲＣ）
　会長テーマ
　　「ROTARY : MAKING A DIFFERENCE　（ロータリー：変化をもたらす）」
にちなんで会長方針の第１テーマとしました。国際ロータリーも誕生から１１０年が経過
し、変わろうとしています。高砂クラブとしても、意外な変化に挑戦できたらいいなと思っ
ています。
②ますます健康で奉仕を実践！
　地区ガバナー　瀧川好庸　（神戸西ＲＣ）
　地区の目標　「奉仕に全員で全力を尽くす年度に！」
と、奉仕に重点を置いていることにちなんで第２テーマとしました。しかし、何事も体が
資本、健康第一です。健康で奉仕ができることへの喜びを感じられる１年になれば幸いです。
③まじめに親睦を！
　私が、ロータリークラブに入る時に大きな期待があったのは、地元の名士といわれる方々

守光　隆 会長



とお知り合いになれる、ということです。従来に会長がテーマに挙げておられるように、
親睦はクラブを続けていくうえで重要な要素と思います。新しく入って頂く会員にも早く
馴染んで頂けるそんなクラブを目指したいと思っています。
　今年一年、皆様のご支援、ご協力、ご助言をよろしくお願いします。

◎ガバナー補佐挨拶　　　　　　　東播第２グループ　ガバナー補佐　庄司　武  　

　この度、２０１７～１８年度の東播第２グループのガバナー補佐を拝命致しました、高
砂青松ロータリークラブの庄司武です。宜しくお願い申し上げます。
　我がクラブには多くの優れた先輩方がおりますが、消去法で私に役が回ってきました。
全く予期しなかったガバナー補佐をお引き受けすることは身の程知らずですが、東播第２
グループ５クラブ会長、幹事並びに会員の皆様の友情を頼りに自分にとって大切な１年に
したいと思います。
　ガバナー補佐の役割は、地区と担当クラブのパイプ役ですから、コミュニケーションを
図り双方のお役に立てるよう、誠心誠意頑張って行きたいと思います。
　簡単な自己紹介をさせていただきます。ロータリー入会は高砂ＪＣを卒業したその年で
した。昨年７０歳になりましたから入会３０年となります。４年前会長をさせていただき
ました。職業分類は口腔衛生、高砂市伊保で歯科医師をやっています。老人、特にお婆さ
ん専門です。私の所属している歯科医師会は播磨歯科医師会と申しまして２市２町、加古
川市、高砂市、稲美町、播磨町即ち東播第２グループと同じ地域をテリトリーとしており
グループ各クラブには仲間が多数いらっしゃるので心強い限りです。
　今年度ＲＩ会長のイアン・ライズリー氏は「ロータリー；変化をもたらす」をＲＩテー
マとされており、これを受けて滝川好庸ガバナーはＲＩの戦略計画「クラブのサポートと
強化、人道的奉仕の重点化と増加、公共イメージと認知度の向上」を地区活動方針の優先
項目として掲げました。
　残念ながらクラブには去っていく人もいれば、ロータリーが好きで継続する人もいます。
どうすれば退会防止に役立つかを考えたときに、やはりロータリー行事の参加が楽しめて、
ロータリーが理解できることだと思います。魅力的なクラブには人が集まります。原点は、
元気で楽しく魅力的なクラブであるか否かではないでしょうか。
　その上で、次年度、３０年ぶりに当地区より加古川中央ロータリクラブの矢野ガバナー
が誕生します。本年度は東播第２グループとして矢野ガバナーを支えるためグループがよ
り一層結束する大切な１年と考えています。「Enjoy Rotary&Unite」「ロータリーを楽
しもう、そして団結」この１年間、各クラブ会員皆様のご指導、ご支援をお願い申し上げ
まして就任のご挨拶といたします。



◆定例理事・役員会
平成２９年７月７日（金）　　

於　高砂商工会議所　例会終了後　　
　出　席　者

１．開　　会
２．会長挨拶
３．定例報告	 出席率　　　５月度　　平均１００％
 会計報告　　６月度（別紙）　
４．協議事項
　　１）前年度決算の件、監査報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・承認
　　２）事業計画・予算の件・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・承認
　　３）定款・細則（案）の件・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・承認
　　４）高砂ＲＣ慶弔内規の件・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・承認
　　５）委員会構成表変更の件・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・承認
　　６）定款第９条第３節に定める出席規定免除適用申請者の件・・・・・・・・承認
　　　　　ａ項該当申請者　　１名　荒川俊雄　	 	 	 	 	 	
　　　　　ｂ項該当申請者　１２名　新井哲三・伊地知正治・大村泰司・尾上喜秀
　　　　　　　　　　　　　　　　　片嶋純雄・喜始すみ子・後藤武男・庄司　治
　　　　　　　　　　　　　　　　　名嶋一成・信原智彦・山名克典・山本広志
　　７）定款第６条第１節（Ｃ）に定める休会の件・・・・・・・・・・・・・・承認
　　　　　平成２９年９月１日・平成２９年１０月１３日・平成２９年１２月２９日・
　　　　　平成３０年	６月２９日	 	 	 	 	 	 	
　　８）友愛奉仕活動助成金事業運営要綱（案）の件３）定款・細則（案）の件・・・承認
　　　　　前期１万円、後期１万円を徴収
　　９）ロータリー財団寄付の件・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・承認
　　　　　前期後期７, ０００円　　
　　　　　１００万ドル食事代を年間２回　７００円　
　　　　　差額分５００円×２	=	１, ０００円寄付する。	 	 	 	 	
　　１０）７月・８月度のプログラムの件・・・・・・・・・・・・・・・・・・承認
　　１１）新入会員の件　　加茂良祐様（加茂工業㈱）・・・・・・・・・・・・承認
　　１２）第４４回兵庫県ろうあ者新年大会兼成人祝いのつどい ｉｎ 高砂の件  
　　１３）その他       
　　　　　　①家族移動例会の件・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・承認

守光　　隆 ○ 豊田　克義 × 信原　智彦 ○ 山名　克典 ○
坂井　智代 ○ 大村　泰司 ○ 尾上　喜秀 ○ 佐野　敏晴 ○
谷川こずえ ○ 中野　哲郎 ○ 片嶋　純雄 ○ 後藤　純次 ○



会　長　守光　隆　　　　　　幹　事　谷川こずえ　　　　　雑誌会報委員長　西田　秀雄
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　     http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/

５．報告事項
　　１）引継ぎ家族移動例会収支報告の件　・・・・・・・・・・・・・・・・・承認
６．そ の 他 
　　・第１回の定例理事役員会は新旧合同が適切。 
　　・職業人でなくても入会できますか？・・・・・・・・・・・次回理事会にて回答
　　・入会金の請求　継続会員については５年以内であれば請求しない。・・・・承認
７．閉　　会


